

## **Julius-Munk-Anlage**

### **Einladung zur Einweihungsfeier**

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne lade ich Sie zur feierlichen Benennung der Grünanlage zwischen Kleyerstraße, Schwalbacher Straße und Weilburger Straße nach Dr. Julius Munk (1901 - 1945) am

**Samstag, dem 8. Oktober 2016,  
um 11:00 Uhr  
an der (künftigen) Julius-Munk-Anlage**

ein.

Mit der Benennung der Grünanlage nach Dr. Julius Munk möchte der Ortsbeirat diesen stellvertretend für den Einsatz aller Ärzte, die unter schwierigsten Bedingungen im KZ-Außenlager „Katzbach“ Menschenleben zu retten versuchten, ehren.

Stadtrat Mike Josef wird ein Grußwort sprechen und Herr Michael R. Knorn, einer der Initiatoren der Benennung, hält die Laudatio.

Freundliche Grüße



Dr. Oliver Strank  
Ortsvorsteher